

Communiqué

Le 8 novembre 1995

N° 211

LE GOUVERNEMENT CANADIEN CONDAMNE LA CONFIRMATION DES SENTENCES DE MORT AU NIGÉRIA

Le gouvernement du Canada a condamné aujourd'hui la confirmation faite par les autorités nigériennes des sentences de mort imposées par un tribunal militaire à l'endroit de neuf militants des droits de la personne, dont M. Ken Saro-Wiwa, écrivain de renom et candidat au Prix Nobel de la paix de 1996.

« Cette décision du gouvernement militaire nigérien fait fi de l'opinion internationale et de la justice fondamentale. Je trouve inconcevable que le régime du général Abacha ait choisi de faire part de son acceptation du jugement consternant du tribunal à la Réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth, a déclaré la secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), M^{me} Christine Stewart. Nous pressons le régime nigérien, dans les termes les plus vigoureux qui soient, de ne pas donner suite à ces sentences. »

M^{me} Stewart, qui assiste à la Réunion au nom du ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, soulèvera la question aujourd'hui durant ses entretiens bilatéraux avec les ministres des Affaires étrangères. M^{me} Stewart est entrée en contact avec le fils de M. Saro-Wiwa, M. Ken Wiwa.

M. Saro-Wiwa est président du Mouvement pour la survie des peuples ogonis, qui a fait campagne pour la survie de sa communauté et la protection de l'environnement.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

